
 
 
Stadt Halle (Saale)       10. Oktober 2019 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 01.10.2019 
Herr Schiedung zum Sachstand Beschluss der Vorzugsvariante – Errichtung von 
Pausenhöfen in den Innenhöfen 1 und 3 des „Neuen städtischen Gymnasiums“ Halle 
 
TOP: 4.3 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Schiedung fragte, ob es eine Übersicht zu Kosten für die Errichtung von 
Fahrradstellplätzen gibt, ohne Variante 2 als Plattform zu Ende zu führen. 
 
Die Kosten für die Errichtung aller Fahrradständer für das „Neue städtische Gymnasium“ 
sowie die Abbruchkosten der Altgebäude in den Innenhöfen und die Herrichtung der Flächen 
im östlichen Innenhof sind bereits in den Gesamtkosten der Sanierung des „Neuen 
städtischen Gymnasiums“ enthalten. Ebenso wird im westlichen Innenhof die Nutzung des 
im Hof befindlichen ehemaligen Werkraumes als überdachter Fahrradstellplatz geplant. 
 
Die Machbarkeitsstudie zur Errichtung der Plattformen in den Innenhöfen berücksichtigt nur 
deren Neubau. 
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Beigeordnete für Kultur und Sport 
 


